
その他
*********************************************************************************

　　（回答:10月12日時点）

　担当課 （2023年10月回答）【10/10～10/13】広報広聴課

　提案・意見 市政の提案箱について

　回答

現在、システムの仕様上、表示の上限は10件となっておりますが、ご要望
いただきましたスクロール機能の導入について検討してまいります。
なお、新着情報に表示されたご意見と回答は、市のホームページの「市
政への提案箱 公開一覧（年度別PDFデータ）」でもご覧いただくことがで
きます。
こちらからですと、同時に11件以上公開した場合のご意見と回答も一度
にご覧いただくことができますので、ぜひご活用ください。

市政の提案箱の表示方法について改善をお願いします。

ご意見とご回答のページの下記の部分ですが
公開情報を更新しました（令和5年9月4日～9月8日回答分）
〔税金１件　その他2件〕
新着情報
・・・・・・・
・・・・・・・
と表示があり、回答が10件表示されています。

公開情報を更新する件数が10件以下であれば全ての回答が一目で
チェックできますが、11件以上あると残り1件が表示されません。
その1件がどれか探すのわかりにくく面倒ですので公開情報を更新した分
全てを表示するようにするか、スクロールして更新情報を確認できるよう
にするか改善してください。
見る人の事を考えていない不親切な表示です。
表示件数はかなり前は5件程度しか表示されないのを現在の10件表示に
改善されているので今回も頑張って改善をお願いします。



その他
*********************************************************************************

　　（回答:10月12日時点）

　担当課 広報広聴課 （2023年10月回答）【10/10～10/13】

　提案・意見 市政への提案について

質問1）この市政への提案箱に同じような記載方法の投稿を見るが、令和
4年度に同じ人が最大何回投稿されているのか？

質問2）市政の提案箱は、「市政について建設的なアイデアや、新しい発
送の提案などをお寄せ下さい。」となっているが、質問がほとんどではな
いか？提案ではない、質問は、各課への問い合わせを行うべきではない
か？

質問3）提案ではなく、質問を繰り返す人に利用案内を説明、または、指導
をしているのか？

　回答

質問１）「市政への提案箱」については、同じ人からの投稿回数の制限は
行っておりません。同じ人と思われる方からの投稿はございますが、投稿
回数の集計は行っておりませんので、ご理解いただきますようお願いいた
します。

質問２）「市政への提案箱」への投稿については、その分類を 提案・意
見・要望・質問 としており、質問がほとんどの投稿に関しても、受け付けて
おります。なお、問い合わせをしたい場合などで担当課が分かっている場
合は「組織・各課案内」をご利用いただき、担当課が不明な場合は広報広
聴課へお問い合わせいただくよう、ホームページの表記を分かりやすくす
る修正をいたしました。

質問３）繰り返し同じ質問をされる場合について、利用規約で「同一もしく
は類似する内容を繰り返すもの」については非公開としており、これに該
当すると判断した場合は、同じ内容であるため回答できない旨を返答して
います。



ごみ
*********************************************************************************

　　（回答:10月11日時点）

　担当課

ごみ拾いアプリ「ピリカ」につきましては、伊勢市のホームページで清掃活
動の団体の紹介と合わせて掲載しております。
現在、伊勢市では三重県のホームページへ繋げることで、「ピリカ」の普
及促進を図っておりますが、今後さらなる活用に向けて検討をしていきた
いと考えております。

アプリの詳細は下記ＵＲＬに記載しておりますので、ご参照ください。
https://www.city.ise.mie/kurashi/gomi/keikaku/1015756.html
ご不明な点はごみ減量課までお問い合わせください。

今後も、ごみの分別・資源化にご協力いただきますようよろしくお願いいた
します。

ごみ減量課 （2023年10月回答）【10/10～10/13】

　提案・意見 ゴミ拾いアプリ「ピリカ」の活用について

　回答

三重県にて「三重環境美化プロジェクト」にて、ごみ拾いアプリ「ピリカ」の
活用を推奨しておりますが伊勢市は活用を推進していないのでしょうか。
ホームページを拝見いたしましたが見つけられませんでした。(もし掲載済
みでしたらすみません)自治体で登録されているのは、県、津市、鳥羽市
の3団体のみではありますが、市主催の環境美化の取り組みとして、ゴミ
拾いをされていたりするので伊勢市としても積極的に活用出来れば良い
のになと思います。


